
Consiglio Comunale
Gruppo Consiliare Partito Democratico

        
Modena, 15/04/2013

Al  Sindaco
Alla  Presidente del Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE

Oggetto: Linea ferroviaria Modena – Baggiovara – Sassuolo

Considerato che
• Nell’ottica  di  migliorare  la  mobilità  sostenibile  attraverso  il  TP,  la  linea  ferroviaria  Modena – 

Baggiovara – Sassuolo rappresenta un investimento da ottimizzare anche in rapporto ai costi di 
gestione  lungo un  asse di  grande  traffico  che  collega  tra  l’altro  i  due  ospedali  maggiori  della 
Provincia;

• L’intera tratta è caratterizzata dall’utilizzo di mezzi obsoleti e spesso mal funzionanti, che male si 
adattano ad un concetto di mobilità integrata di stampo moderno, come ad esempio il trasporto 
biciclette;

• Che le stazioni versano in condizioni di deplorevole abbandono e sovente diventano rifugio e base 
di azione di tossicodipendenti  e vandali, come avviene in particolare nella centralissima stazione 
interrata che serve il Policlinico, in via Carbonieri/Scanaroli;

 
SI INTERROGA LA GIUNTA PER SAPERE

 
• se essa sia conoscenza della situazione;
• se  si  possa intervenire,  per  quanto  di  competenza  del  Comune  di  Modena,  nel  ripristino  delle 

condizioni di decoro e di sicurezza nella stazione di via Carbonieri/Scanaroli, anche attraverso il 
lavoro  volontario  o  il  contributo  di  comitati  di  cittadini,  con  lo  scopo ulteriore  di  incentivare 
l’utilizzo di un mezzo così prezioso;

• se non si ritenga opportuno prevedere la chiusura della stazione negli orari in cui non transitano 
mezzi  secondo modalità  più efficaci  di  quelle  esistenti  e di collegare la banchina al  sistema di 
videosorveglianza “effettivamente” collegata alla  PM;

• se non si ritenga opportuno sollecitare FER e Amo ai fini del riammodernamento dei mezzi, per 
renderli  più “agibili” anche ma non solo al trasporto biciclette.

Giuliana Urbelli

 


